



平成26年1月号

祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

雪山をはひまはりみるこだまかな 飯田蛇笏

新しい年が始まりました。気持ちを新たに、多くのことに挑戦して欲しいと思います。

3年生にとっては、これからが入試の山場。初詣の神頼みだけでは、よい結果は望めません。冬の寒風が冬の食材のうま味を増すように、自己との厳しい闘いが人を成長させ、目標に近づくことにつながります。入試の日だけが本番ではありません。今、この時が本番なのです。3年生の高い志と不断の努力が最後には福の神を招くと信じています。

今年の干支は午（馬）です。祇園中の生徒として、高い志と不断の努力を大切にし、駿馬の如く、躍動感あふれる1年になることを願っています。

生徒会役員選挙立候補者演説会・選挙 【12月4日（水）】

12月4日（水）の5・6時間目に生徒会役員選挙立候補者演説会、選挙が行われました。祇園中学校の伝統を受け継ぎ、祇園中学校の更なる飛躍を決意し、多くの人が立候補してくれました。演説会では立候補者の力強い決意、その演説を真剣に聴く生徒の皆さんに大きな力を感じました。どの立候補者も、選挙活動を最後まで支援してくれた仲間感謝するとともに、投票で受けた一票の重みを心に留め、新しい生徒会創りに全力を出し切りたいと思います。

祇園・山本地区美化活動 【11月30日（土）、12月7日（土）】

祇園中学校では、年間を通して地域の行事に積極的に参加し、地域との連携を深めています。11月30日には祇園地区、12月7日には山本地区の美化活動がありました。

活動には多くの生徒が参加し、地域の方と一緒に清掃を行いました。活動を通して多くのことを学ぶことができ、生徒達にとって貴重な体験となりました。これからも美しい祇園中学校区を目指し、中学生としてできることを頑張りたいと思います。



来てみんない祇園中 【12月24日（火）】

12月24日（火）に行われた来てみんない祇園中には、天候にも恵まれ、3つの小学校から多くの児童の皆さんが参加してくれました。前半は生徒会執行部が中学校の説明をクイズ形式で行い、大変盛り上がりしました。後半は中学生の指導の下、部活動の体験を行いました。

